



IKATAN AKUNTAN INDONESIA
(INSTITUTE OF INDONESIA CHARTERED ACCOUNTANTS)

Nomor : 1023/DE/IAI/VIII/2022

Jakarta, 24 Agustus 2022

Lamp. : 1 (satu) berkas

Hal : **Undangan Complimentary IAI Affiliated Campus SNA XXV Kendari 2022**

Yth. Bapak Hendro Lukman, S.E., MM., Ak., CA., CPMA., CPA (Aust.)

Ketua Jurusan Akuntansi

Fakultas Ekonomi Universitas Tarumanagara

Di –

Tempat

Dengan hormat,

Kompartemen Akuntan Pendidik-Ikatan Akuntan Indonesia (KAPd-IAI) akan melaksanakan Simposium Nasional Akuntansi (SNA) XXV Kendari 2022 pada tanggal 07-09 September 2022.

Perhelatan akbar ilmiah tahun ini akan dikemas secara *Hybrid* – secara *online/virtual* dan tatap muka dan akan dihadiri oleh seluruh perguruan tinggi di Indonesia. SNA telah menjadi agenda rutin KAPd IAI dan menjadi ajang bagi para peneliti baik dari akademisi dan praktisi untuk terus meningkatkan kualitas penelitian dibidang Akuntansi Keuangan, Akuntansi Keberkelanjutan, Akuntansi Manajemen, Akuntansi Pemerintahan, Perpajakan, dan Sistem Informasi Akuntansi.

SNA XXV Kendari 2022 mengambil tema, **“Peluang dan Tantangan Profesi Akuntan dalam Era Digitalisasi Menuju Indonesia Maju yang Berkelanjutan”**.

Disadari bahwa pencapaian tujuan SDGs merupakan tanggungjawab bersama pemangku kepentingan termasuk Akuntan Pendidik. Tanggungjawab ini sejalan dengan peran akuntan pendidik sebagai agen perubahan dalam menjaga keberlangsungan Ekonomi, Lingkungan, dan Sosial melalui penyediaan, dan pengelolaan media komunikasi informasi yang bermanfaat bagi pengambilan keputusan.

Sehubungan dengan hal tersebut, **1 (satu) orang** perwakilan dari **Fakultas Ekonomi Universitas Tarumanagara** sebagai *Complimentary IAI Affiliated Campus* untuk dapat hadir pada rangkaian acara SNA XXV Kendari 2022 yang dijadwalkan pada:

Hari, Tanggal : **Rabu-Jumat, 07-09 September 2022**

Waktu : 15.45 – 18.00 WITA

Tempat : FEB Universitas Halu Oleo, Kampus Hijau Bumi Tridharma, Anduonohu
Sulawesi Tenggara

Terlampir kami sampaikan brosur dan susunan acara sebagai referensi. Registrasi dapat melalui email widia.pranita@iaiglobal.or.id dengan melampirkan surat tugas dari fakultas dengan mencantumkan informasi kehadiran *online* atau *offline*, batas akhir registrasi *online* hari **Rabu, 31 Agustus 2022**.

Untuk informasi lebih lanjut, Bapak dapat menghubungi nomor kontak 0817-606-9098 (Reza Fauzi) atau No WA. 0813-8803-5429 (Sertifikasi/Widy).

Atas perkenan dan kesediaannya, kami ucapkan terima kasih.

Ikatan Akuntan Indonesia


IKATAN AKUNTAN INDONESIA
(Institute of Indonesia Chartered Accountants)

Elly Zarni Husin, Ak., CA.

Direktur Eksekutif